

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini di maksudkan untuk mengetahui pengaruh Home industri atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja lokal. Dari hasil analisis data yang telah di lakukan dengan menggunakan SPSS 16.00, di peroleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil uji t di peroleh nilai $t_{hitung} 3,723 > t_{tabel} 1,669$, maka dapat di simpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Ini artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara home industri atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja lokal
2. Hasil pengujian Analisis Koefisien Korelasi di peroleh sebesar 0,425, hal ini menunjukkan bahwa adanya hubungan yang sedang antara home industri atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja lokal .Dan pada analisis koefisien determinasi diperoleh $R^2 = 0,180$, artinya 18,0% home industri atap daun nipah di pengaruhi penyerapan tenaga kerja lokal, dan sisanya 70,0% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.
3. Dalam konsep ekonomi Islam di bolehkan bagi manusia untuk memanfaatkan sumber alam yang tak terbatas, bagaimana manusia dapat menggunakan sumber-sumber

pertanian dan tambang, kekayaan yang ada. dalam proses produksi AlQur'an bukan hanya membenarkan dan mengakui kenyataan bahwa umat Islam harus terus berjuang secara bersungguh-sungguh dan terus mengingatkan keadaan social dan ekonomi, Pemahaman produksi dalam Islam memiliki arti bentuk usaha keras dalam pengembangan faktor-faktor sumber yang di perbolehkan secara syariah dan melipat gandakan pendapatan dengan tujuan kesejahteraan

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan dariskripsi diatas penulis dapat memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi akademisi di lingkungan kampus Universitas Islam Negeri "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten agar menjadikan hasil penelitian ini sebagai rujukan dalam menyelesaikan permasalahan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, Bagi peneliti selanjutnya, penelitian mengenai home industry ini masih sangat menarik untuk diteliti. Penelit isarankan bagi peneliti lain yang akan datang, menggunakan sampel yang lebih banyak agar hasil yang diperoleh dalam penelitian ini lebih bervariasi. Sehingga gambaran masalah home industry terhadap penyerapan tenaga kerjalebih beragam dalam jumlah peningkatannya.